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本日は大変お忙しい中、ガバナー補

佐 水谷晃三様にお越しいただいてお

ります。水谷様には後ほどご挨拶をい

ただきます。 
篠田会員にはお元気になられて当

クラブに遅くともこのお盆過ぎには

きっと復帰されるのではと思ってお

りましたが、寂しい限りであります。

篠田さんは謡曲同好会にて一緒に謡

った仲であり、昨年の発表会にて隣同

士同席する時「村山さんはタバコの煙

が嫌いだから」と気を使って離れて吸

いに行かれたのを覚えております。皆

様がたにおかれましても、お酒とタバ

コをこよなく愛された、篠田会員のさ

まざまな思い出があると思います。 
篠田会員の思い出を語りながらの

昼食会となりました。篠田さんのご冥 

福を心よりお祈り申し上げます。また

本日は、篠田日出男様の奥様、たつえ

様とご長男 修司様がお父様の葬儀の

お礼にお見えになっておりますので、

この場にてお礼のご挨拶をお願いい

たします。 
第 2 回クラブアッセンブリー 

クラブ奉仕部門 活動計画 
出席委員会 臼井英雄委員長 
 例会出席率の向上に尽力すると共

に会員の健康管理にも留意いたし 10
月 14 日実施予定の健康診断には是非

とも全員が出席頂けるよう啓発いた

します。 
親睦委員会 高橋慶太郎委員長 
 例年に従い、4 回の夜間例会による

会員相互の更なる親睦を図るものと

し、また、本年度は会長方針のひとつ

である親睦研修旅行を職業奉仕委員

会と協力し実施いたします。 
スマイルボックス委員会 
 勝野和男委員長 
 スマイルボックスに少しでも多く

の投函を頂けるよう例会、例会以外で

も積極的に働きかけをいたします。 
ウェブ委員会 三宅裕樹委員長 
 例会実施記録を担当委員会との連 

絡を密にし、遅滞なく外部発信できる

よう対応いたします。 
会員選考委員会 伊藤善男副委員長 
 事業計画に従い、新規入会会員の一

助となるよういたします。 
会員増強退会防止委員会 
 中根辰朗委員長 
 本年度は様々な事情により 37 名で

のスタートとなりました。会員皆様の

ご人脈等を最大限に活用いたし、会員

増強に努めて参ります。 
プログラム委員会 
 （代理 小林和也幹事） 
 例会議事進行について極力事前に

プログラムを会員に告知することで

出席率の向上にも協力するものとす

る。 
職業分類委員会 
 森井脩次副委員長 
 充填職業分類を精査し広分野から

の新規会員獲得を会員選考委員会並

びに会員増強退会防止委員会と協力

いたします。 
Ｒ情報委員会 中山 章副委員長 
 ロータリー情報提供、理解の発信と

分散夜間例会では分散であるが故に

諮ることができる親睦に寄与いたし

ます。 
 

前例会の記録 

平成２０年７月８日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]“我等の生業” 

[ゲスト]岐阜A分区 

ガバナー補佐 水谷晃三様

(岐阜Ｒ.Ｃ) 

[ビジター] 

[出席]会員総数37名 

（出席免除1名） 

本日出席 28名 64.86% 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

第1回クラブアッセンブリー 

担当 幹事

本 日 の 予 定  

第８３６回 

平成２０年７月１５日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事] 

第2回クラブアッセンブリー 

担当 幹事 

次 回 予 定 

第８３７回 

平成２０年７月２２日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 

『最近の消費者問題など』 

弁護士 鷲見和人様 

担当 Ｒ情報委員会

岐阜中週報
平成 20 年 7 月 15 日(火)

第 759 号

第 836 回例会

Make Dreams Real
夢をかたちに 
R.I.会長 李東建 

■2008-2009■ 

会 長 村 山 好 胤 
幹 事 小 林 和 也 
発行者 ウ ェ ブ 委 員 会 
委員長 三 宅 裕 樹 
例 会 毎週火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐 阜 都 ホ テ ル 
事務局 岐 阜 市 神 田 町 2 - 2 
    電 話 2 6 4 - 9 2 3 5 番 
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Ａ分区ガバナー補佐訪問 
水谷晃三様 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 本日はご多忙の折、誠に有難うござ

いました。会員一同御礼申し上げます。 
 水谷様よりガバナー由良久様の RI
テーマ、強調事項、地区活動目標を改

めてお示しいただき、また、なにより、

「はちどりの一滴～いま、私にできる

こと」若者の心を惹きつけた南米アン

デス地方の民謡より、社会奉仕の原点

である「I SERVE」の精神をご教授賜

りました。ロータリークラブの立場、

力量を考案しプロジェクトを始める

よう今一度ロータリーの根源を振り

返り見る機会を頂きました。 
本日は新年度スタート間もない時

期であり、水谷様には何分にも失礼が

あったことと存じますが、何卒、ご寛

容の程お願い申し上げます。 
会長 村山好胤 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

Ａ分区ガバナー補佐 水谷晃三様 
本日、初めて訪問させていただきま

す。今年一年間貴クラブのお役に立

てるよう頑張ります。いたらぬ点も

多々あると思いますが、よろしくお

願い致します。 
渡辺成洋君 
 直前幹事として小林幹事をしっか

りとサポートできるよう頑張ります。 
森 益男君 
『新世代委員会』として 1 年間お世

話になります。 
大洞長栄君 
 今期もよろしく。 

加納永一朗君 
 本年度、米山の委員長になる事にな

りました。何もわからない私ですが、

またご指導の程宜しくお願い申し

上げます。 
ウィーン RC を表敬訪問 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

森 益男会員 
 

森 益男委員長とウィーンRC 会長とのバナー交換 


